

Le PCC salue le congrès consultatif des FARC-AP



La Havane, 29 août, (RHC).- Le PCC, le Parti Communiste de Cuba a salué ce lundi les travaux du congrès consultatif des FARC/AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie/Armée du Peuple, à Bogota et exprimé sa volonté d'établir des relations avec l'organisation politique qui ressortira de cette réunion.

Dans son message le PCC met l'accent sur l'optimisme avec lequel toutes les forces révolutionnaires, progressistes et démocratiques voient la naissance d'un parti politique suite aux accords de paix passés à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/139722-le-pcc-salue-le-congres-consultatif-des-farc-ap>



Radio Habana Cuba